

Candidato de MC agredido habla con la fiscalía estatal

Seguimiento. Personal de la institución de seguridad mexiquense entrevistaron a la víctima, Arturo Lara de la Cruz, para esclarecer los hechos del martes y ubicar a responsables del atentado en su contra

ABADIEL MARTÍNEZ
TOLUCA

De acuerdo con fuentes al interior de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), luego de la agresión que sufrió Arturo Lara de la Cruz, candidato a la presidencia municipal de Amanalco de Becerra por el partido político Movimiento Ciudadano (MC), la institución inició las investigaciones de oficio, y agentes de la misma se entrevistaron con la víctima para esclarecer los hechos y dar con los responsables de dicho atentado en su contra.

El hecho se registró durante la madrugada del martes 23 de abril, afuera de su domicilio en la comunidad Rincón de Guadalupe, lo que hizo que la víctima fuera trasladada a un hospital debido a una lesión en una pierna; sin embargo, la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) informó que el abanderado del "movimiento naranja" se encuentra fuera de peligro y en breve será dado de alta por los profesionales de la salud. "Personal de la Unidad de Servicios Médicos y Apoyo a la Población



Autoridades informaron que Lara de la Cruz se encuentra fuera de peligro. TANIA CONTRERAS

de la dependencia lo auxilió para su ingreso al hospital; se encuentra fuera de peligro", señaló la dependencia de seguridad.

Evidencias del ataque

Como evidencias de este ataque quedaron los orificios de bala dentro y fuera de la vivienda de la

víctima, aunado a que los agresores dejaron en el sitio una cartulina con un mensaje intimidatorio en el cual exigieron a Lara de la Cruz desistirse de la candidatura; no obstante, los responsables lograron escapar.

Después de los hechos ocurridos, las fuentes consultadas de la

fiscalía mexiquense dieron a conocer que se inició una carpeta de investigación de oficio, ya que no se había hecho una denuncia formal por su hospitalización; agentes de la Policía de Investigación se trasladaron al nosocomio para hablar con la víctima y al domicilio para recabar pruebas y conti-

Dejaron un mensaje exigiendo desistirse de la presidencia por Amanalco

nuar las diligencias a fin de esclarecer los hechos y dar con los responsables, además de brindaron protección a la víctima.

Solicitud de protección

Por otra parte, de acuerdo con información consultada sobre las solicitudes de protección, candidatos revelaron que hasta el momento solo hay seis, dos en Atlacomulco y una por cada uno de los municipios de Malinalco, Valle de Chalco, Amanalco de Becerra y Huixquilucan, peticiones que llegaron a la Secretaría de Seguridad Estatal.

De acuerdo con información de la asociación civil Data Cívica, del 1 de enero de 2018 al 13 de abril de 2024 documentaron 11 asesinatos, cuatro amenazas y seis ataques armados, cuyas víctimas fueron candidatos que competían algún cargo público. ■